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Einreicher:  

   
 
 
Betr.:  Busverkehr im Landkreis Telttow-Fläming 

 
 
Wie in den „weiteren Hiobsbotschaften“ in der letzten Kreistagssitzung dargelegt, herrscht im 
ÖPNV in Teltow-Fläming ein großer Mangel an Busfahrern, sodass die VTF mit „Notfahrplan“ 
mit 95 % Abdeckung arbeitet. Es fehlen ca. 20 % der benötigten Busfahrer, sodass Personal 
aus anderen Positionen eingespannt werden muss. Wir, als AfD-Fraktion sind, im Gegensatz 
zu anderen, nicht bereit einen Notfahrplan im ÖPNV-Verkehr einfach zu akzeptieren, denn 
der Landkreis würde sich ein regelrechtes Armutszeugnis ausstellen, wenn er seinen 
Grundaufgaben nicht nachkommt.  
 
Fragen: 

 
1. In Teltow-Fläming gibt es zu wenig Busfahrer und Busfahrer wandern sogar noch zu 

Logistikunternehmen ab, da sie dort besser bezahlt werden. Um wieviel müsste also 
der Bruttolohn der Busfahrer angehoben werden, um diese Abwanderung effektiv 
umzukehren und genügend Busfahrer anzuwerben?  

2. Wie hoch wären die Zusatzkosten für den Landkreis Teltow-Fläming, um mit 
attraktiven Löhnen die Busfahrer wieder zurückzugewinnen?  

3. Sind nicht abgedeckte Linien ausgeschrieben worden und wenn ja, zu welchen 
Konditionen?  

4. Ist eine externe Vergabe der fehlenden Linien außerhalb des Preisgefüges der VTF 
geprüft worden?  

5. Wie lange reicht die Planung mit Fahrern und Fahrzeugen bei der VTF voraus, 
sodass Lieferzeiten von Bussen den Fahrplan beeinträchtigen können?  

 
 
Luckenwalde, 11. August 2023 
 
gez. 
Edgar Leisten  
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